



UNAM rinde cuentas de 2023 ante la Auditoría Superior de la Federación

VÍCTOR BALLINAS

El rector de la UNAM, Leonardo Lomeli, destacó en la entrega de la cuenta anual 2023, en las oficinas de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), que 92.5 por ciento de los recursos se destinaron a funciones sustantivas: 61.8 por ciento a la docencia, 25.9 a investigación y 7.5 a extensión universitaria.

La inversión en docencia, aseguró, impactó positivamente en

la comunidad universitaria con un total de más 373 mil estudiantes de todos los niveles, en 133 carreras, 42 programas de especialización y 42 de posgrado. “Cada peso aplicado respalda de manera directa la formación y el porvenir de las y los jóvenes de esta casa de estudios”.

En investigación, detalló Lomeli, se generaron más de 12 mil productos, lo que refuerza el compromiso de la universidad con la innovación, el desarrollo tecnológico y la búsqueda de soluciones a los graves

y complejos problemas sociales. Además, se realizaron más de 12 mil eventos de difusión, alcanzando una audiencia de más de 2.1 millones de personas.

▼ El rector Leonardo Lomeli Vanegas atestiguó la entrega de la cuenta anual 2023 de la UNAM al titular de la Auditoría Superior de la Federación, David Colmenares. Foto UNAM-Global TV

